

平成31年度（令和元年度）入学式 伝統を継承し新たな高みへ

桜も満開となり、今年度のスタートは4日（木）の離任式からとなりました。三月末をもって定年退職された土肥二郎校長先生から、今までの教員生活に対する万感の思いと在校生へ期待をこめた温かいエールを送っていただきました。また、今回の人事異動で向陽を去られる先生方全員から在校生に対しメッセージをいただきました。

8日（月）には学びの丘より鈴木晴久校長先生をお迎えして着任式を行いました。また向陽に新しく赴任してきた先生方の新任式、続けて始業式を行いました。

午後には、PTA会長河里芳広様をはじめご来賓の皆様に出席いただき、平成31年度向陽中学校・高等学校入学式を挙行し、中学校80名、高等学校320名の新入生を迎えました。鈴木晴久校長先生からは入学許可宣示に続き、新入生に対してお祝いと激励の言葉がありました。向陽中・高等学校の一員として、校訓である「自彊不息（じきょうふそく）」の精神を忘れず「勉学」やスポーツに励み、自己研鑽に努めてほしい、と述べられました。

その後中学生・高校生新入生代表が、それぞれこれから新しくスタートする学校生活において精一杯努力することを力強く誓いました。そして、それぞれの正副担任に導かれながら最初のHRに向かいました。

在校生、新入生ともに夢の実現に向けて、ともに学び合い成長できる1年になることを願っています。

対面式先輩の背中を見ながら さあ頑張るぞ！！

9日（火）には対面式が行われました。対面式では在校生と中・高の新入生とが一堂に会し、在校生代表が歓迎の言葉を述べると、中高それぞれの新入生代表が、新入生としての決意を述べました。

ようこそ向陽へ～新入生歓迎会

22日（月）には和歌山県民文化会館大ホールにおいて、恒例の新入生歓迎会が開催されました。県文の大舞台上、今年も演劇部の観衆を引きつける確かな演技を皮切りに、邦楽部のディズニーの「A whole new world」演奏、華やかでチャーミングなバトン部のパフォーマンス、合唱部は透き通るような歌声でメリーポピンズのミュージカルを、吹奏楽部は100名を超えるダイナミックな演奏で観衆を魅了しました。

どれもが、これまで積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮し素晴らしい発表となりました。新入生も、向陽のクラブ活動のレベルの高さを実感し、これからの学園生活に新たな期待を膨らませたことでしょう。

各学年でのアゼンブリー

学年集会を持って今年度の心構えや取組姿勢について多くの先生方から話を聞きました。特に3年生は今年は進路決定の年。真剣なまなざしで聞いている姿が印象的でした。

★5月の主な予定★

◎ 第1回定期考査発表	7日(火)	◎ 高校総体壮行式	20日(月)
◎ 進路アゼンブリー(3年)	8日(水)	◎ 進路LHR(1年)	21日(火)
◎ 進路LHR(2年)	8日(水)	◎ 県知事特別講演	22日(水)
◎ 通常補習開始(3年)	上旬	◎ 週例テスト	29日(水) 昼
◎ 第1回定期考査	14日(火)~20日(月)	◎ 各種検診	適宜

